



**Communiqué de presse
Diffusion immédiate**

Une vague de solidarité pour nos aînés :

6 900 \$ amassés pour les Groupes Entraide et Amitié du CAB Montcalm

Saint-Esprit, 16 avril 2025 – Le Centre d'action bénévole Montcalm (CAB Montcalm) est fier d'annoncer que sa levée de fonds annuelle s'est conclue avec un résultat plus que réjouissant : un total de 6 900 \$ a été amassé, dépassant ainsi l'objectif initial de 5 000 \$. Cette somme servira à soutenir les Groupes Entraide et Amitié, qui offrent aux personnes âgées de 65 ans et plus de la MRC de Montcalm des activités visant à briser l'isolement social, à favoriser le bien-être et à renforcer les liens communautaires.

Un partenariat local fort

Pour une 13^e année consécutive, Jean-François Lafrance, pharmacien-propriétaire des pharmacies Familiprix de la MRC de Montcalm, s'est engagé à titre de président d'honneur. Il a généreusement remis, aux côtés de Caroline Pichette, co-présidente de la campagne pour la première année et pharmacienne au Familiprix de Saint-Esprit, un don de 1 500 \$ au nom des trois succursales du territoire.

« Le bien-être de nos aînés est au cœur de nos priorités, et cette campagne est un moyen concret d'agir pour leur qualité de vie. Nous sommes fiers d'avoir contribué à ce succès collectif », a souligné M. Lafrance.

Des capsules pour souligner l'implication

Le montant a été dévoilé dans une capsule vidéo tournée au Familiprix de Saint-Esprit, avec la participation de Lyne Sauriol, directrice générale du CAB Montcalm, de Jean-François Lafrance, de Caroline Pichette et de Sophie Turenne, directrice adjointe. Les vidéos de la campagne sont disponibles sur les plateformes du CAB Montcalm et ont été rendue possible grâce à la collaboration de notre partenaire média Plume Libre Montcalm, fidèle allié de nos actions communautaires.

Des remerciements sincères

Le CAB Montcalm tient à exprimer sa profonde gratitude à l'ensemble des donateurs, partenaires, organismes et citoyen-nes qui ont soutenu la campagne. Chacun des gestes posés, petits ou grands, contribue à tisser des liens durables et à soutenir les aînés de notre région avec dignité et humanité.

Faites partie de la mission, faites un don !

Même si la campagne est officiellement terminée, il est toujours possible de contribuer en visitant le site www.cabmontcalm.com.

À propos du CAB Montcalm :

Le Centre d'action bénévole de Montcalm a pour mission de promouvoir et soutenir l'action bénévole dans la région. Il offre des services essentiels aux aînés et personnes vulnérables pour améliorer leur qualité de vie et renforcer les liens sociaux dans la communauté.

-30-

Pour plus d'informations :

Geneviève Cool
Adjointe à la promotion et à l'infographie
450 839-3118 poste 228
genevieve.cool@cabmontcalm.com